
OMBRELLONI E SDRAIO RIMOSSI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Blitz all’alba della Capitaneria di porto e della Polizia
locale sulla spiaggia libera

Tortoreto, 16 luglio 2024. Alle prime luci dell’alba dello
scorso  15  luglio,  i  militari  della  Guardia  Costiera  di
Tortoreto e di Giulianova, con il supporto del Comando di
Polizia Locale di Tortoreto, hanno proceduto alla rimozione di
attrezzature balneari (ombrelloni, sdraio, sedie, gonfiabili e
giochi) lasciate incustodite sulle spiagge libere del litorale
di Tortoreto.

Le  operazioni  di  controllo  del  territorio,  avviate  dal
personale del Corpo delle Capitanerie di porto, mirano ad
evitare comportamenti scorretti da parte di utenti del mare
che,  con  scarso  senso  civico,  installano  attrezzature  da
spiaggia per avvicinarsi quanto più possibile alla battigia, 
compromettendo il corretto e libero utilizzo della spiaggia
pubblica.

Le verifiche condotte hanno consentito la rimozione di 231
ombrelloni  e  di  125  attrezzature  tra  cui  sedie  a  sdraio,
lettini  e  gonfiabili  lasciate  incustodite  sulle  spiagge
libere,  affidati  successivamente  alla  ditta  Poliservice  e
gestiti  come  rifiuti,  ai  sensi  della  vigente  ordinanza
balneare regionale del 09.05.2024.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/16/ombrelloni-e-sdraio-rimossi/


ANZIANI AL MARE DI FOSSACESIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Grazie alla croce azzurra di Lanciano

Fossacesia, 16 luglio 2024. La Croce Azzurra Lanciano, in
collaborazione con il Comune di Fossacesia e alcune Residenze
Sanitarie  Assistenziali,  tra  le  quali  Santiago,  la  casa
Religiosa Sant’ Antonio, di Lanciano, e il Buon Samaritano di
Fossacesia, dallo scorso 1° luglio ha iniziato ad effettuare
un  servizio  di  trasporto  per  la  Spiaggia  per  tutti,  a
Fossacesia Marina, rivolto agli anziani che vogliono usufruire
della colonia estiva.

Il servizio si svolge dal lunedì al sabato, dalle ore 8:30,
orario di partenza dalle RSA, fino alle ore 11, quando è
previsto il rientro nelle sedi di accoglienza. Il trasporto
durerà per tutto il mese di luglio, ma non è escluso che possa
proseguire  anche  per  agosto.  Nelle  ore  da  trascorrere  in
spiaggia,  sono  organizzate  delle  attività  come  esercizi
ginnici, balli e altri momenti di intrattenimento.

“Il  servizio  svolto  dalla  Croce  Azzurra,  che  ringrazio
vivamente per quanto fa, non solo consente agli ospiti di
alcune RSA di poter godere di momenti di spensieratezza –
sottolinea  il  sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  –  ma  è
importante perché è un’occasione di socializzazione di svago e
per una terza età sempre più attiva”.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/16/anziani-al-mare-di-fossacesia/


LA SPIAGGIA PER TUTTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Risposta alle esigenze di chi la frequenta

Fossacesia, 16 luglio 2024. L’area della spiaggia per tutti a
Fossacesia  è  inclusiva,  ben  attrezzata  ed  ha  ricevuto  un
importante premio nazionale “Cresco Award”. Inoltre, nel piano
Spiaggia ,che sarà adottato dopo l’estate, è prevista una
concessione  balneare  con  i  requisiti  di  eccellenza  per
l’inclusività e che sarà gestita dalle associazioni del Terzo
Settore.   La  sortita  del  gruppo  consiliare  di  minoranza
Impegno in Comune è strumentale, priva di ogni fondamento e
soprattutto s’ignora com’è organizzato il servizio. Prima di
scrivere farebbero bene a documentarsi.  Agiamo sempre in
stretta collaborazione con associazioni di volontariato,  per 
rendere questa attività comunale  in linea con le esigenze di
chi ne usufruisce”.

È quanto afferma l’assessore alle Politiche Sociali, Maria
Angela Galante, replicando ad un intervento del gruppo di
opposizione, che ha puntato il dito sul fatto che l’orario di
frequentazione dello spazio è limitato solo al mattino e  per
l’assenza di alcuni servizi.

“Dal 2017, quando è stata inaugurata la Spiaggia per tutti,
tra  le  prime  in  Abruzzo,  l’Amministrazione  comunale  ha
investito su questa struttura, dotandola di uno spogliatoio  e

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/16/la-spiaggia-per-tutti/


di un rimessaggio delle biciclette , di bagni pubblici, di job
per fare il bagno, di docce per disabili, di cinque ampie
piazzole di ombreggio, di una zona giochi per bambini e di una
piazzetta per eventi – aggiunge l’assessore Galante – È stato
autorizzato uno chiosco per la vendita di bibite e gelati,
“Diversamente  Chiosco”,  gestito  da  disabili  e  dalla  loro
associazione Liberamente. Per problemi di spazio e per non
occupare la piazzetta antistante la struttura balneare, il
punto vendita dista qualche centinaio di metri verso nord. 

Inoltre, nel 2023, abbiamo aderito al progetto regionale” Bike
to coast for everyone” e siamo uno dei 19 comuni che hanno
ricevuto un finanziamento dalla Regione Abruzzo, i cui fondi
sono  stati  messi  a  disposizione  dal  Ministero  per  le
Disabilità e dalla Presidenza del Consiglio dei ministri, per
un  progetto  di  turismo  accessibile  e  inclusivo  a  cui  ha
partecipato anche il Comune di Francavilla al Mare. Fossacesia
ha fatto parte dei Comuni che hanno realizzato questo progetto
rispettando il cronoprogramma regionale e nell’estate 2023  ha
reso  operativo  il  proprio  progetto  realizzando  tre
interventi.  Quattro corsi di formazione presso il Parco dei
Priori, rivolto ad associazioni di disabili, cooperative del
terzo settore e operatori turistici. Il nostro Comune, insieme
a  quello  di  Martinsicuro,  a  Legambiente  e  all’Anffas,  ha
previsto  l’organizzazione  di  corsi  di  formazione
sull’inclusività,  messi  a  disposizione  degli  altri  comuni,
associazioni,  cooperative  del  terzo  settore  e  operatori
turistici.

I corsi – tiene a precisare l’assessore Galante – sono stati
tenuti da consulenti esperti su temi di inclusività e che
lavorano per il Ministero per le Disabilità. A conclusione,
sono state realizzate due mappe parlanti che consentono a
tutti i cittadini che si recano all’abbazia di San Giovanni in
Venere e presso la Spiaggia per tutti di conoscere i luoghi
dove si trovano, pur avendo menomazioni sensoriali. Le mappe
sono  state  realizzate  in  collaborazione  con  l’Anffas  di



Lanciano. Il secondo intervento progettuale ha consentito di
arricchire il parco bike con una seconda bicicletta speciale e
gratuita per i fruitori, che permette a tutti i disabili di
transitare sulla pista ciclabile Via Verde accompagnati dai
loro familiari. Il terzo intervento progettuale ha permesso di
mantenere aperta la struttura nel 2023 dalle ore 9 alle 12 e
dalle 15 e dalle 18. Per il 2024 siamo in attesa di ulteriori
finanziamenti  per  l’assistenza  pomeridiana.  Nel  periodo  di
apertura sono state proposte attività di socializzazione e
divertimento  a  cui  hanno  partecipato  bambini,  famiglie  e
disabili. Ad oggi la struttura è aperta in linea con i Comuni
della  Costa  dei  Trabocchi  (San  Vito,  Ortona,  Rocca  San
Giovanni) al mattino per la durata di cinque ore, dalle 8:30
alle 13, dal lunedì alla domenica, fascia oraria gradita da
chi frequenta la spiaggia in quanto le temperature sono meno
forti.

Ci  sarà  la  possibilità  di  aprire  al  pomeriggio  quando
prenderanno servizio le persone in graduatoria per i tirocini
del Progetto regionale “Abruzzo Include”, per il quale il
sindaco Enrico Di Giuseppantonio, anche per conto degli altri
Comuni , ha sollecitato la Regione per avviare al lavoro le
persone che hanno partecipato al bando. Grazie al partenariato
con Legambiente e con l’Anffas, abbiamo svolto attività di
formazione,  ampliando  la  struttura  con  l’acquisto  di  una
seconda bici speciale.

Dunque,  la  Spiaggia  per  tutti  è  di  fatto  inclusiva,   è
frequentata  gratuitamente  da  diverse  associazioni  di
volontariato da bambini e da famiglie anche con disabili ed è
garantita  la  presenza  di  assistenti.   Inoltre,  in
collaborazione con la Croce Azzurra, è stato predisposto un
servizio quotidiano di trasporto, che consente agli anziani di
raggiungere la Marina. L’acquisto di lettini speciali è già in
programma previsti nel progetto ministeriale 2023,  e siamo in
attesa  di  poter  partecipare  a  un  imminente  bando  per
l’acquisto.  Il  nostro  lavoro  continua  con  attenzione  alle



esigenze  dei  nostri  cittadini  e  ai  finanziamenti  che  ci
consentiranno di fare sempre di più per la nostra struttura”.

ACA A CHIETI PER CRISI IDRICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

L’Amministrazione  chiede  soluzioni  contro  i  disagi,  la
presidente fa il punto sulle turnazioni.

Chieti, 16 luglio 2024. Autobotti all’occorrenza sia a Chieti
centro storico che a Chieti Scalo, interventi risolutivi e
avvisi di riduzione e sospensione idrica tempestivi: questo ha
chiesto Il sindaco di Chieti all’Aca durante la conferenza
stampa di oggi, voluta dall’Amministrazione per avere dalla
società di gestione del servizio idrico di Chieti notizie

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/16/aca-a-chieti-per-crisi-idrica/


chiare sulla situazione, rimedi e interventi strutturali atti
a risolvere i problemi annosi di emergenza idrica di cui la
città soffre. A rispondere alle istanze comunali la presidente
Aca Giovanna Brandelli con il consigliere di amministrazione
Pierpaolo Canzano.

“Abbiamo voluto la conferenza per dare ai cittadini, nelle
modalità  più  chiare  ed  esaustive,  tutte  le  informazioni
tecniche e progettuali che la società ACA attualmente possiede
sul problema emergenza idrica – così il sindaco Diego Ferrara
– . Necessario per conoscere la situazione e sgomberare il
campo da brutte sorprese e presunti complotti ai danni di
Chieti,  ma  era  indispensabile  capire  cosa  determina  il
razionamento e cosa condiziona l’approvvigionamento idrico a
Chieti  e  nei  64  Comuni,  serviti  dalla  società,  chiedendo
attenzione alle esigenze della città. L’ammaloramento della
nostra  rete  idrica,  superata  e  vetusta,  inadeguata  ai
successivi inurbamenti della città, insieme alla conformazione
del territorio sono delle risposte che sappiamo, ciò che mi
preme da sindaco, forse l’unico a reclamarlo al punto di fare
una verifica pubblica con i vertici Aca, è capire come si
possano alleviare i disagi per i cittadini che si ritrovano
senz’acqua nel momento di maggiore calura, o all’improvviso,
cosa che per soggetti fragili, malati, famiglie con bambini e
anche  attività,  non  è  pensabile.   Al  di  là  di  queste
considerazioni  di  buon  senso,  mi  preme  sottolineare
l’importanza  del  dialogo  fra  istituzioni  che,  pur  potendo
registrare momenti critici e conflittuali, è indispensabile
perché  non  si  trascenda  nel  caos  sociale  e  nell’anarchia
decisionale.  A  tal  fine  chiederemo  per  l’emergenza  tre
autobotti e, affinché l’acqua non sia sprecata, prepareremo
un’ordinanza per un uso consapevole della risorsa potabile,
come stanno facendo anche altri Comuni, chiedendo ad Aca tempi
rapidi sugli interventi strutturali previsti con fondi PNRR
sull’ammodernamento della rete idrica e da ultimare nel 2026”.

“I problemi sono diversi, quello più rilevante è la carenza



idrica: il dato di venerdì scorso su Chieti era di 400 litri
in meno al secondo, la portata media è di 3.400 litri/secondo,
la  disponibilità  era  meno  di  3.000  litri  al  secondo,  per
un’esigenza da bollino rosso che andava oltre i 4.000 – spiega
la  presidente  Giovanna  Brandelli  –  .  La  congiuntura  è
particolare perché la risorsa al momento è il 40% rispetto
allo  standard,  stiamo  replicando,  se  non  peggiorando,  le
condizioni di lavoro del 2021. Diversi i fronti operativi a
livello  strutturale:  abbiamo  delle  soluzioni  come  la
digitalizzazione delle reti e il rifacimento dell’adduttrice
Giardino, proprio per Chieti, che sono progetti finanziati,
che hanno senso, ma che porteranno frutto nel 2025/26. In più
abbiamo delle soluzioni operative e sono quelle del piano di
gestione dell’emergenza idrica, che abbiamo presentato alla
Regione Abruzzo già al marzo di quest’anno e che si traducono
con  le  turnazioni  sui  serbatoi,  questo  accade  perché  ci
rendiamo  conto  che  la  velocità  di  uscita  dal  serbatoio  è
maggiore di quella di ricarica a causa del super utilizzo e
necessariamente  dobbiamo  interrompere  i  consumi  per  far
recuperare  ai  serbatoi  il  giusto  livello  di  capacità,  il
giusto livello di pressione per alimentare poi la rete intera.
Il calendario delle chiusure non rema contro Chieti, l’acqua è
poca per tutti: il sistema di Chieti, però, è molto diverso
dagli altri Comuni, perché è fatto di serbatoi posti a diverse
altezze che alimentano varie zone e influenzano tutta la rete.
Ad esempio, allo Scalo abbiamo cambiato la zona servita e va
molto meglio. Vero è che consumiamo più del doppio dell’acqua
degli  altri,  ma  la  potabile  deve  essere  utilizzata
strettamente per gli usi civici per evitare ulteriori sprechi,
oltre a quelli della rete che perde una media del 40 per cento
di  acqua  a  Chieti.  Da  marzo  alla  Regione  Abruzzo  abbiamo
chiesto il riconoscimento dello stato di emergenza idrica in
base ai dati di ricarica delle sorgenti. A metà giugno la
Regione ci ha rilasciato la possibilità di attingere al Pozzo
di viale della Repubblica, a monte della discarica di Bussi,
aiuta ma non basta, per situazioni a lungo raggio c’è bisogno
di soldi e tempo per realizzare. Per l’emergenza ci sono delle



misure straordinarie di fornitura con autobotti che mettiamo a
disposizione  dei  Comuni,  ai  quali  abbiamo  chiesto  di
individuare dei punti di erogazione dove Aca può portare acqua
ai serbatoi dell’utenza, purché siano capienti e sanitizzati,
fermo  restando  che  Aca  trasporta  fino  al  punto  di
distribuzione poi la responsabilità degli approvvigionamenti è
dell’utenza   Oltre  questo  l’utilizzo  in  emergenza  delle
autobotti, in particolare su disposizione della Prefettura,
riguarda soggetti fragili e comunità particolari (ospedali,
carceri,  Rsa).  Noi  stiamo  lavorando  sodo,  abbiamo  anche
assunto personale perché il lavoro sia avanzato e tecnico al
contempo, ma faremo anche di più, uno sforzo di comunicazione
per l’educazione dell’utenza al consumo sostenibile, perché
molti comportamenti sbagliati influiscono sugli sprechi. Va
ricordato che l’anno scorso abbiamo partecipato alla campagna
“Ho rispetto dell’acqua” del Mistero dell’Ambiente, premeremo
perché l’utilizzo dell’acqua potabile sia per uso civile e non
per altri usi, specie in momenti come questo”.

UN’ESTATE  CON  EVENTI  DI
QUALITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Cultura, spettacoli, concerti, sport e tanto altro ancora…

Paglieta, 16 luglio 2024.  È entrato nel vivo venerdì 12

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/16/unestate-con-eventi-di-qualita/
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luglio  il  nutrito  cartellone  delle  manifestazioni  che
allieteranno  l’estate  dei  residenti  e  dei  vacanzieri  a
Paglieta: “La nostra estate insieme!”. Le iniziative, come
sempre,  sono  organizzate  dall’Amministrazione  Comunale  di
Paglieta insieme alla Pro Loco Paglieta APS, all’Associazione
Gli  Amici  del  Boschetto,  al  Paglieta  Live,  alla  Cantina
Paolucci,  alla  Biblioteca  Comunale  ed  altre  realtà  del
territorio.  La  cabina  di  regia,  con  il  nuovo  Consiglio
comunale,  è  passata  all’assessore   alle  Manifestazioni  e
Associazionismo  Domenico  Di  Florio  e  all’assessore  alla
Cultura e al Turismo Sandra Cirigliano.

A dare il via al carnet delle manifestazioni, il 12 luglio, la
famosa rassegna corale “Paglieta in Folk”, che quest’anno ha
celebrato  la  sua  15sima  edizione.  La  kermesse  è  stata  un
successo,  grazie  all’organizzazione  del  “Coro  folkloristico
San Giusto Martire”. Il folklore e la magia delle tradizioni
popolari, rappresentati dai 4 cori che si sono esibiti sul
palco allestito in Piazza Roma di Paglieta, hanno calamitato
l’attenzione  di  gente  proveniente  da  diverse  località
d’Abruzzo.

Sabato 13 luglio, per le vie del paese, si è esibito il
Complesso Bandistico “G. Verdi” Città di Tornareccio, e in
serata,  il  concerto  con  la  signora  della  musica:  Silvia
Mezzanotte.  La  cantante,  considerata  una  tra  le  voci  più
apprezzate del panorama italiano, ha incantato il pubblico
accorso ad applaudire la Mezzanotte e la sua band.

Ieri, domenica, si è svolta la festa patronale di S. Giusto
Martire,  che  ha  offerto  una  sensazionale  performance
dell’orchestra di fiati “Città di Termoli”. Alle ore 23:30
circa, i suggestivi fuochi pirotecnici e a mezzanotte si è
rinnovata  la  tradizione  popolare  con  “la  marcetta”,  che
consiste in una corsa dei musicisti dell’orchestra lungo C.so
V. Emanuele, essi  suonando e correndo, coinvolgono tutto il
pubblico  che  si  unisce  in  questa  meravigliosa  corsa.  Tre
giorni di festeggiamenti che hanno portato tanta serenità e



rinsaldato il valore della comunità.

Sempre  a  Piazza  Roma,  il  21  luglio,  ore  5:30,  torna  il
Concerto all’alba con “Fantasy Saxophone Quartet”.

Spazio  allo  sport:  dal  22  al  27  luglio,  per  iniziativa
dell’ASD Atletico Paglieta, presso il campo sportivo, parte il
torneo di calcetto “3×3 l’originale”; il 24 luglio, spettacolo
teatrale “Incanto di parole e Canzoni” con Pierluigi Tortora
(Scalinata San Rocco, ore 21:00). La proposta è del gruppo
culturale “Senza Età…semplicemente donna”. Il 27 luglio, due
eventi: recital di poesie a cura del gruppo culturale “Poesie
e Brani” (Scalinata San Rocco, ore 21) e alle ore 15:00,
torneo amatoriale di calcio balilla nel centro “Il Delfino”,
promotore della gara.

Il 31 luglio, teatro di figura con “La fuga di Pulcinella”,
spettacolo per bambini e adulti, evento promosso dal Comune di
Paglieta  in  collaborazione  con  l’associazione  culturale
“Favole in valigia”, a cura di Cristian Zulli e Dario Longo,
in Piazza Roma, ore 21:00.

Le calde serate d’agosto continueranno ad essere animate da
spettacoli di classe. Il 2 e il 10 agosto: “Calici di stelle”,
musica  e  degustazioni  a  cura  della  Cantina  Paolucci  in
collaborazione con il Movimento del Turismo del Vino, ore
20:30, evento in loco; il 3 agosto: rievocazione storica della
trebbiatura,  promossa  dall’associazione  “Gli  Amici  della
Perticara” e la Pro Loco, c.da Piano La Barca, dalle ore 8:30;
sempre  il  3,  l’associazione  culturale  “Paglieta  Live”
organizza il tributo alla band “Michael Jackson” al parco
giochi comunale, ore 21:30  e il 4 ore 21.00, stessa location,
la serata “Suonatori e suonati”; il 4 agosto: Gli Amici della
Perticara con la Pro Loco, Festa dell’aratura, c.da Piano La
Barca, ore 8:30.

Gli eventi proseguiranno il 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 18,
21, 23, 24, 26, 27, 28, 29, 30 agosto e il 19 settembre.



Inoltre,  il  25  e  il  29  settembre,  si  celebrerà  la  festa
dedicata ai 50 anni della Pro Loco Paglieta APS, capitanata da
Daniele Di Florio. Infine, il 19 e 20 ottobre, ci sarà la
19sima edizione di Sentieri d’Autunno.

Dichiarazione  del  Sindaco  di  Paglieta,  Ernesto  Graziani:
«Siamo entusiasti di presentare un programma così ricco e
variegato per la nostra estate. Paglieta si conferma ancora
una  volta  un  punto  di  riferimento  per  la  cultura,  lo
spettacolo  e  lo  sport,  grazie  all’impegno  delle  tante
associazioni  e  delle  realtà  locali  che  collaborano  con
l’Amministrazione  comunale.  Invitiamo  tutti,  residenti  e
visitatori, a partecipare numerosi agli eventi e a vivere con
noi un’estate indimenticabile!»

FESTA DELLA BANDIERA BLU
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Successo per la festa 2024

Moscufo,  15  luglio  2024.  La  celebrazione  dell’importante
vessillo, assegnato anche quest’anno dalla Fee alla città di
Martinsicuro, è andata in scena nella serata di sabato nella
frazione  di  Villa  Rosa.  Ospite  d’eccezione  lo  scrittore
Gianluca Gotto, che ha presentato il suo libro “Quando inizia
la  felicità”  moderato  dal  presidente  dell’associazione
operatori  turistici  di  Martinsicuro  e  Villa  Rosa,  Simone
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Tommolini.

L’autore, star dei social con quasi mezzo milione di follower
su Instagram che gira il mondo riportando su articoli di blog
e libri le sue esperienze, si è intrattenuto poi con il folto
pubblico  per  selfie  e  dediche  sui  suoi  libri.  Presenti
all’evento  il  consigliere  regionale  Emiliano  Di  Matteo,
l’assessore regionale alle Infrastrutture e Lavori Pubblici,
Umberto D’Annuntiis, e i rappresentanti dei Comuni della Costa
teramana che insieme a Martinsicuro hanno iniziato un percorso
condiviso unificando la tassa di soggiorno per il 2024.

“È una grande soddisfazione poter festeggiare anche nel 2024
il riconoscimento della Bandiera Blu – le parole di Simone
Tommolini – È stata una bella festa alla presenza di tanti
turisti  anche  grazie  all’ospite  Gianluca  Gotto  che
l’associazione  degli  operatori  turistici  di  Martinsicuro  e
Villa Rosa ha scelto per la positività che è in grado di
trasmettere  attraverso  i  suoi  libri  e  i  suoi  racconti.
Speriamo di poterne festeggiare ancora tante di Bandiere Blu
in futuro”.

“Un riconoscimento importante questo della Bandiera Blu – le
parole  del  consigliere  con  delega  al  Turismo,  Umberto
Barcaroli  –  frutto  di  un  lavoro  costante  negli  anni  che
continua  con  la  massima  attenzione  quotidiana  insieme
all’assessore all’Ambiente, Marco Cappellacci e agli uffici
preposti del nostro ente”.

“Il divieto di balneazione di qualche giorno fa – aggiunge
l’assessore Cappellacci – è durato 24 ore ed è già un lontano
ricordo. Si è trattato con ogni probabilità di uno sversamento
clandestino che abbiamo fronteggiato immediatamente grazie al
tempestivo intervento degli  uomini della Ruzzo Reti che si
sono subito attivati e le analisi del giorno successivo hanno
di fatto testimoniato che tutto era rientrato nella norma. Non
abbasseremo mai la guardia continuando a garantire a turisti e
cittadini massima tranquillità e sicurezza nella balneazione



sulle nostre bellissime spiagge”.

AMBIENT’AZIONI MUSICALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Campus  Estivo  di  Alto  Perfezionamento  Artistico.  Festival.
Rassegna Concertistica.

Capistrello, 15 luglio 2024. Per il dodicesimo anno torna a
Capistrello  Ambient’Azioni  Musicali,  una  piccola  accademia
estiva di alto perfezionamento musicale rivolta a tutti quei
musicisti che desiderino arricchire il proprio percorso di
studio e avviarsi al professionismo.

Per  una  settimana,  studenti  provenienti  da  ogni  parte
d’Europa,  affrontano  quotidianamente  lezioni  individuali,
attività di gruppo, laboratori e seminari su specifici aspetti
dell’interpretazione  e  dell’analisi  musicale,  esibizioni  e
concerti. L’edizione 2024 vedrà la partecipazione di artisti
quali i pianisti Alessandro Deljavan e Massimiliano Scatena,
il violinista Andrej Baranov e i violoncellisti Miriam Prandi
ed Alexey Zhilin, musicisti e docenti di chiara fama che si
riuniranno nel borgo abruzzese per regalare al territorio una
settimana di grande musica. Inoltre, per la prima volta, ci
sarà  un’intera  settimana  rivolta  ai  più  piccoli:  nasce
“Ambient’Azioni Musicali… Junior!”

Ragazzi e bambini dai 6 anni vivranno un’intensa esperienza di
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studio e divertimento in un ambiente stimolante, con una fitta
tabella giornaliera di lezioni di strumento, coro e orchestra;
concerti, flashmob musicali, ma anche escursioni alla scoperta
delle  meraviglie  del  territorio  capistrellano,  momenti  di
svago e condivisione insieme alla pianista Cristina Biagini,
la  violinista  Giovanna  Lattanzi,  la  violoncellista  Rebecca
Rotondi, il chitarrista Marco Balduini e il flautista Mirko
Giosia.

Ad impreziosire il già nutrito cartellone, per il secondo anno
apriranno la giornata le colazioni musicali, delle piccole
esibizioni a cura degli studenti del campus presso alcuni bar
del  paese.  Nel  manifesto  sono  riportate  nel  dettaglio  le
attività  concertistiche.  Tutti  gli  eventi,  ad  ingresso
gratuito,  sono  curati  dall’Associazione  Culturale  “Maxima
Entropia”, con la direzione artistica della pianista Claudia
Scatena e il patrocinio del Comune di Capistrello.

L’ACQUA NON È INQUINATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Laghetto della Villa: la conferma dal referto delle analisi
Asl. Sindaco e assessore Zappalorto: “È la conferma che non
abbiamo mai detto bugie. Stiamo affrontando e risolvendo il
problema”

Pescara, 15 luglio 2024. Nella mattinata di oggi la Asl ha
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reso noto il referto delle analisi compiute sulle acque del
laghetto elaborate dal Centro Ricerche Marine di Cesenatico-
Cervia e sulla carcassa di testuggine analizzata dall’Istituto
zooprofilattico di Teramo. Le acque: dall’analisi del campione
per la ricerca di Cianobatteri, eseguita dal

laboratorio nazionale di riferimento per le biotossine marine,
non  sono  emersi  livelli  di  microcistine  e  di  altre
cianotossine  preoccupanti  per  la  salute  dell’uomo  e  degli
animali.  Per  quanto  riguarda  la  testuggine  della  specie
Trachemys  scripta  prelevata  nel  corso  del  sopralluogo  le
analisi  non  hanno  evidenziato  la  presenza  di  lesioni
riconducibili a malattie infettive e diffusive pericolose per
l’uomo e per gli altri animali.

“Oggi abbiamo la conferma di quanto sin dal primo momento
avevamo affermato, le acque del laghetto non sono inquinate –
così  il  sindaco  Diego  Ferrara  e  l’assessora  all’Ambiente
Chiara Zappalorto – , a confermarlo sono organi tecnici di
controllo.  Speriamo  che  questa  risposta  serva  a  evitare
allarmismi che non sono utili alla soluzione del problema e
che  ingenerano  solo  una  narrazione  della  situazione
condizionata da altro. L’Amministrazione sulla situazione è
attiva da mesi, non è un problema di facile soluzione, lo
abbiamo  sempre  detto,  ma  ci  siamo  attivati  e  lo  stiamo
risolvendo.  Il  laghetto  sconta  problemi  di  funzionamento,
abbiamo  infatti  prima  cercato  di  recuperare  la  pompa  di
alimentazione  del  ricircolo  dell’acqua  e  poi  deciso  di
sostituirla cosa che avverrà a breve grazie all’operatività
della ditta che se ne sta occupando. Sulla sistemazione delle
testuggini,  siamo  in  costante  contatto  con  i  Carabinieri
forestali del nucleo Biodiversità, nonché con le associazioni
ambientaliste, con cui condivideremo la soluzione migliore.
Questo  perché  come  Amministrazione  crediamo  nella  sinergia
istituzionale e nelle collaborazioni che nascono per risolvere
il  problema,  non  per  essere  preda  della  facile
strumentalizzazione  di  turno”.



CRISTINA D’AVENA AL VILLAGE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Le sigle dei cartoni animati che hanno fatto la storia della
tv italiana arrivano al Village Outlet

Città  Sant’Angelo,  15  luglio  2024.  Un  bagno  di  folla  ha
accolto il concerto di Orietta Berti di giovedì scorso. Quasi
due ore di concerto che hanno allietato migliaia di persone
presenti  per  la  prima  Notte  Bianca  del  Città  Sant’Angelo
Village  Outlet.  Il  secondo  appuntamento,  invece,  è  in
programma giovedì 18 luglio 2024, alle ore 21:30 con Cristina
D’Avena, sempre ad ingresso libero. Divertimento garantito con
i più grandi successi dei cartoni animati che hanno fatto la
storia della televisione italiana. Da Occhi di Gatto, i Puffi,
Kiss me Licia, Sailor Moon a Pollon, Il Valzer del Moscerino e
Mila e Shiro.

 I   successivi  appuntamenti  delle  Notti  Bianche,  invece,
saranno:

•             Giovedì 25 luglio, una serata in compagnia
dell’eclettico  Cristiano  Malgioglio,  che  sarà  accompagnato
dall’amatissima cantautrice Martina di Amici 2024

•             Giovedì 1° agosto, Rosa Chemical arriva a Città
Sant’Angelo Village Outlet con i suoi brani più famosi , per
un live show da non perdere
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•             Giovedì 8 agosto, re dell’estate italiana anni
’60, dei tormentoni estivi e dei balli di gruppo, Edoardo
Vianello anima questa serata d’agosto con i suoi successi e
con la voglia di far ballare ancora il pubblico a ritmo di
Guarda come dondolo, I Watussi e Abbronzatissima.

Le  Notti Bianche di Città Sant’Angelo Village Outlet, tutti i
giovedì  dall’11  luglio  all’8  agosto  prevederanno,  inoltre,
sconti dal -30% sui prezzi a saldo, dalle 16:00 alle 24:00,
nei negozi aderenti.

Grande soddisfazione ed entusiasmo da parte del Direttore del
Città Sant’Angelo Village Outlet, Giuseppe Di Gianvincenzo:
“La prima serata con Orietta è stata memorabile. Bellissimo
veder  cantare  grande  e  piccini  le  sue  canzoni.  Giovedì
prossimo, invece, ci sarà Cristina D’Avena, che per noi è una
riconferma perché tanta gente, lo scorso anno, non è riuscita
ad entrare al suo evento. Cristina è un’artista unica, capace
di farci tornare bambini con canzoni che sono state la colonna
sonora dell’infanzia di tutti noi”.

UN FIORE ALL’OCCHIELLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Incontro presso Asp 2 Casasanta Dell’Annunziata

Sulmona, 12 luglio 2024. Questa mattina, presso la struttura
Asp 2 di Sulmona Casa Santa dell’Annunziata, si è tenuto un
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importante incontro alla presenza del Consigliere Regionale
della  Lega,  Carla  Mannetti,  del  Commissario  dell’Asp  2,
Armando  Valeri,  del  Direttore  Alessandro  Pantaleo,  della
Segretaria Denisia Guglielmi e di Roberta Salvati, delegata
Lega Abruzzo.

La Casa Santa dell’Annunziata è un fiore all’occhiello della
comunità Peligna e rappresenta un vero punto di riferimento
per i servizi che offre. L’ente è proprietario del complesso
monumentale  dell’Annunziata,  luogo  simbolo  della  città  di
Sulmona. La struttura Casa Santa dell’Annunziata ospita una
residenza protetta per gli utenti anziani, che beneficiano
della  cura  e  dell’assistenza  del  personale  dipendente.
Inoltre, è presente un centro diurno Alzheimer, gestito dalla
cooperativa Nuovi Orizzonti Sociali di Sulmona, che fornisce
un supporto essenziale per i pazienti e le loro famiglie.
L’associazione Avulss contribuisce attivamente ad animare le
giornate degli ospiti del centro anziani, rendendo il loro
soggiorno più piacevole e stimolante.

Oltre  a  questi  servizi,  la  Casa  Santa  dell’Annunziata
gestisce,  grazie  alla  preziosa  collaborazione  con  la
cooperativa  Horizon  Service,  la  scuola  per  l’infanzia
paritaria Regina Margherita, in Sulmona, e la residenza per
anziani  G.  Colaianni  di  Roccaraso,  ampliando  così  la  sua
offerta di servizi alla comunità.

Durante l’incontro, si è discusso delle problematiche legate
alla gestione di questi beni e del loro futuro, in relazione
alla riforma entrata in vigore nel 2014 che ha trasformato le
IPAB in ASP (Aziende di Servizi alla Persona). L’obiettivo
comune è mantenere alti gli standard di questi servizi, sempre
più importanti e utili per le nostre comunità.

A conclusione dell’incontro, desideriamo esprimere i nostri
complimenti e il nostro ringraziamento a tutto il personale
dipendente per il lavoro straordinario che svolge ogni giorno,
garantendo  il  benessere  degli  ospiti  e  contribuendo  alla



qualità della vita nella nostra comunità.

INAUGURATA  PIAZZA  IVAN
GRAZIANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Un  maxi-occhiale  rosso  per  il  benvenuto  ai  turisti  sulla
spiaggia

Giulianova, 12 luglio 2024. Anna Bischi Graziani ha inaugurato
insieme  a  Luca  Delli  Compagni,  titolare  del  Don  Antonio
Glamping  Village,  la  piazzetta  intitolata  al  marito  Ivan
Graziani,  all’interno  dell’area  animazione  dello  storico
villaggio turistico di Giulianova.

Una serata commovente con l’omaggio al cantautore teramano,
talento  musicale  e  poetico,  scomparso  prematuramente  nel
1997,  affidato a tre giovanissime artiste:  Giorgia Verona
che ha cantato i brani Firenze e Agnese accompagnata alla
chitarra da Marco Iampieri, la ballerina Giorgia De Ascanio
che ha danzato sulle note de La sposa bambina e Lavinia Di
Ferdinando (ex concorrente di XFactor) che ha interpretato Sei
così bella.

A salutare il numeroso pubblico anche l’assessore alla cultura
Nausicaa  Cameli  e  il  presidente  del  Consiglio  Roberto
Mastrilli.
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Anna Bischi ha ricordato la vita artistica del marito e il suo
legame  con  l’Abruzzo.  “Venivamo  spesso  in  vacanza  a
Giulianova, insieme alla madre di Ivan,  quando Filippo era
ancora piccolo. Qui ci sono tanti ricordi e l’inaugurazione di
questa piazza e del teatro è emozionante perché segna l’unione
tra  Teramo,  dove  Ivan  è  nato  e  Giulianova  a  cui  era
ugualmente   legato”.

Ora nel Glamping Village Don Antonio, tutto parla di Ivan
Graziani: La targa della piazza, le frasi delle sue canzoni
sulle pareti del bar e anche il maxi occhiale rosso che saluta
gli ospiti che accedono alla spiaggia.

LA  LEGGENDA  DEL  PIANISTA
SULL’OCEANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Spettacolo Teatrale a cura dell’Associazione. Teatranti tra
tanti – EstArte

Magliano  de’  Marsi,  12  luglio  2024.   L’Amministrazione
Comunale di Magliano de’ Marsi, nell’ambito del cartellone
delle  manifestazioni  estive  “Est’Arte  Maglianese  2024”,
annuncia  lo  spettacolo  teatrale  “La  Leggenda  del  Pianista
sull’oceano”,  ispirato  al  celebre  monologo  teatrale  di
Alessandro Baricco e al film di Giuseppe Tornatore, il quale
racconta la storia affascinante e poetica del pianista Danny
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Boodman T.D. Lemon, nato e vissuto su un transatlantico senza
mai mettere piede a terra.

La narrazione, ricca di emozioni e suggestioni, trasporterà il
pubblico in un viaggio straordinario attraverso le note e le
parole, offrendo una serata indimenticabile sotto le stelle.
Gli spettatori saranno catturati dalla maestria degli attori
dell’associazione  “Teatranti  tra  tanti”,  noti  per  la  loro
capacità di dar vita a personaggi intensi e coinvolgenti,
capaci di far vibrare le corde dell’anima.

L’evento si terrà nel suggestivo Giardino della Lettura, un
luogo incantevole che, con la sua atmosfera intima e raccolta,
offrirà la cornice perfetta per questa rappresentazione.

MELODIE NEI BORGHI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Concerto con la partecipazione dei musicisti Andrea, Marco e
Thierry. EstArte Maglianese 2024

Magliano de’ Marsi, 12 luglio 2024. Oggi, venerdì 12 luglio
alle  ore  21:30,  nell’ambito  delle  manifestazioni  estive
organizzate  dall’Amministrazione  Comunale,  la  suggestiva
Piazza San Luigi Orione (Serpentone) sarà lo scenario del
concerto  “Melodie  nei  Borghi”,  con  la  partecipazione
straordinaria  dei  talentuosi  musicisti  Andrea,  Marco  e
Thierry.
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L’evento promette di essere una serata magica, dove le note
musicali  risuoneranno  tra  le  antiche  mura  della  piazza,
regalando al pubblico momenti di pura emozione e arte. Il
trio, noto per la loro capacità di fondere stili musicali
diversi  in  un’armonia  perfetta,  offrirà  una  performance
indimenticabile, spaziando tra brani classici, contemporanei e
composizioni originali.

La serata è un’occasione imperdibile per gli amanti della
buona musica e per chi desidera trascorrere una notte estiva
all’insegna della cultura e del divertimento. Il concerto è
gratuito e aperto a tutti.

TOLLO WINE FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Al via l’evento dedicato ai vini di Tollo e della Tullum Docg

Tollo, 11 luglio 2024. Venerdì 19 luglio il centro storico di
Tollo  ospiterà  l’evento  dedicato  alle  eccellenze  locali,
mentre  la  giornalista  Adua  Villa  condurrà  un  wine  show
dedicato ai vini della denominazione

Il Consorzio Tullum Docg sarà il protagonista del Tollo Wine
Festival,  evento  enogastronomico  dedicato  alle  tipicità
enoiche locali in programma venerdì 19 luglio nelle principali
vie  del  centro  storico  di  Tollo.  La  prima  edizione  della
manifestazione  rappresenterà  un’occasione  per  gli
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enoappassionati  per  scoprire  e  approfondire  i  vini  del
territorio tollese e della Tullum Docg, tra le più piccole
denominazioni d’origine italiane.

L’evento aprirà ufficialmente alle ore 18:00, con il convegno
in  programma  in  Piazza  Caduti  di  Nassirya  Evoluzione  dei
mercati del vino e cambiamento climatico, dove interverranno
Angelo Radica, Sindaco di Tollo e Presidente dell’Associazione
Città del Vino, Alessandro Nicodemi, Presidente del Consorzio
Tutela  Vini  d’Abruzzo,  Gianni  Pasquale,  Presidente  di
Assoenologi  Abruzzo-Molise,  l’agronomo  Maurizio  Odoardi  e
Ombretta Mercurio, Vicepresidente dell’Ordine degli Agronomi.

A partire dalle 19:30 si apriranno i banchi d’assaggio, dove i
partecipanti  potranno  degustare  le  diverse  etichette  delle
aziende vitivinicole che operano all’interno del Comune di
Tollo – Cantina Tollo, Feudo Antico, Vigneti Radica e Società
Cooperativa Agricola Coltivatori Diretti Tollo – e i vini
Tullum Docg nell’area dedicata a questi ultimi, mentre gli
stand  gastronomici  offriranno  deliziosi  abbinamenti
selezionati. Alle 19.30, inoltre, la giornalista Adua Villa
condurrà  un  wine  show  dedicato  esclusivamente  alla  Tullum
Docg, un viaggio alla scoperta delle espressioni tipiche della
denominazione, dove Montepulciano, Passerina e Pecorino hanno
trovato la loro dimora ideale.

“L’idea  del  Tollo  Wine  Festival  nasce  dalla  volontà  di
celebrare  il  nostro  patrimonio  enoico  e  di  promuovere  le
eccellenze del nostro territorio – dichiara Pantaleone Verna,
Presidente  del  Consorzio  Tullum  Docg  –.  Con  questa
manifestazione  desideriamo  far  conoscere  la  nostra
denominazione, un luogo magico sospeso tra il mare Adriatico e
la Majella dove da secoli nascono vini unici, come dimostrano
i  resti  della  villa  rustica  e  i  dolia  di  epoca  romana
rinvenuti  nella  località  di  San  Pietro”.

La serata sarà ulteriormente arricchita dall’esibizione del
gruppo The Palmina’s, che proporrà il meglio della musica anni



’50  e  ’60,  e  dal  dj  set  di  Gianluca  Galeazzo,  creando
un’atmosfera coinvolgente e festosa che unisce vino, cibo e
musica in un’esperienza unica.

Il Tollo Wine Festival è organizzato in collaborazione con il
Comune e la Pro Loco Tolle Me APS di Tollo, il Consorzio
Tullum Docg, Cantina Tollo, Feudo Antico, Vigneti Radica e la
Cooperativa Agricola Coltivatori Diretti di Tollo. Il costo
d’ingresso alla manifestazione è pari a 15 euro e comprende il
carnet con tre degustazioni e il kit con sacca e calice.

LA BATTAGLIA DI TAGLIACOZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Proiezione del film nell’ambito di EstArte Maglianese 2024

Magliano de’ Marsi, 11 luglio 2024. L’Amministrazione Comunale
di  Magliano  de’  Marsi,  nell’ambito  del  cartellone  delle
manifestazioni estive “Est’Arte Maglianese 2024”, annuncia la
proiezione del film “La Battaglia di Tagliacozzo” a cura di
Raffaello Di Domenico, che si terrà oggi, giovedì 11 luglio,
presso il suggestivo Giardino della Lettura.

L’evento,  che  inizierà  alle  ore  21:30,  rappresenta
un’occasione imperdibile per tutti gli appassionati di storia
e cinema. Il documentario storico sullo scontro dei Piani
Palentini narra gli eventi della storica battaglia del 1268,
offrendo  uno  spaccato  avvincente  della  nostra  eredità
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culturale.   La  proiezione  si  svolgerà  all’aperto,  nel
pittoresco Giardino della Lettura, un luogo che aggiunge un
tocco di magia all’evento.

TORNA IL BELLO RESTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Estemporanea di pittura e concorso fotografico dedicati alla
memoria di Flavia Di Bonaventura

Roseto degli Abruzzi, 11 luglio 2024. “Il Bello Resta”, il
progetto  artistico  dedicato  alla  memoria  di  Flavia  Di
Bonaventura,  torna  ad  accendere  il  cuore  di  Roseto  degli
Abruzzi e il cuore di tutti i rosetani.

Il concorso artistico, giunto alla seconda edizione e che
vivrà due giorni dedicati al tema “Luci e Ombre” (il 27 e il
28 luglio prossimi), è stato presentato questa mattina nel
corso di una conferenza stampa che ha visto la partecipazione
del  Sindaco  Mario  Nugnes,  dell’Assessore  alla  Cultura
Francesco  Luciani,  dell’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio, del Direttore Artistico Bruno Cerasi, dei genitori
di Flavia, Antonio e Raffaella, e degli amici e delle amiche
della giovane scomparsa nell’agosto del 2022.

IL PROGRAMMA. L’Estemporanea di Pittura, dal tema “Luci e
ombre”, si svolgerà sabato 27 luglio, a partire dalle 18.30,
nella centrale piazza Dante. Durante l’evento tutti i pittori
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iscritti realizzeranno opere ispirate al tema del concorso
mentre, al contempo, sarà organizzato anche un laboratorio di
espressione artistica rivolto ai più piccoli. Prevista anche
l’esibizione di artisti di strada.

Il  giorno  successivo,  domenica  28  luglio,  ci  si  sposterà
presso la Villa Comunale per l’evento finale. Qui, dalle ore
21, si terrà la cerimonia di premiazione dell’Estemporanea di
Pittura  e  del  concorso  fotografico,  e  si  potrà  assistere
all’esibizione degli SHIJO X.

“Il Bello Resta”, giunto alla seconda edizione, è organizzato
dall’Associazione Culturale “Celommi”, in collaborazione con
l’Amministrazione Comunale (Assessorato alla Cultura), con la
direzione  artistica  di  Bruno  Cerasi  e  con  il  contributo
essenziale  degli  amici  e  delle  amiche  di  Flavia  Di
Bonaventura.

“Ci sono degli eventi che fanno parlare di Roseto e ci sono
eventi, come questo, che fanno parlare Roseto – ha affermato
il Sindaco Mario Nugnes – La nostra è una comunità che può
parlare diverse lingue e che, in questa occasione, si esprime
attraverso un linguaggio fatto di bellezza, di gentilezza e di
arte. L’estate scorsa, con la prima edizione de “Il Bello
Resta” abbiamo visto il centro della nostra Roseto animarsi di
artisti, cittadini e turisti e abbiamo visto la nostra Villa
Comunale riaccendersi per la prima volta dopo tanti anni con
una  mostra  dedicata  all’estemporanea  e  al  concorso
fotografico. Un percorso che prosegue anche quest’anno nel
segno e nel ricordo di Flavia”.

“Siamo contenti di vedere questo evento continuare a crescere
nel nome di una persona speciale, importante e che resta viva
tutti i giorni nei nostri cuori – ha detto l’Assessore Luciani
– L’obiettivo è, anche questa volta, portare il bello, l’arte,
la cultura, la condivisione e la solarità nel centro della
nostra città. Valori che Flavia ci ha insegnato e che continua
ad insegnarci tutti i giorni. Si tratta di una manifestazione



organizzata dai giovani, dagli amici di Flavia, nel nome di
Flavia, con l’intenzione di trasmettere le sue idee. Voglio
ringraziare l’Associazione “Celommi” che prosegue il percorso
artistico della sua dinastia con questo evento, come voglio
ringraziare tutti i ragazzi e le ragazze e tutte le persone
che sono state un punto di riferimento nella fase embrionale
del progetto”.

“La  formula  della  seconda  edizione  de  “Il  Bello  Resta”  è
simile  a  quella  dello  scorso  anno  ma  è  arricchita
dall’inserimento dei laboratori per bambini e dalla scelta
della  Villa  Comunale  come  sede  per  la  premiazione  –  ha
aggiunto Bruno Cerasi – Lavorare con i giovani ci permette di
vedere la crescita di ognuno di essi e di vedere come si
lavora con il cuore, senza interessi e senza personalismi.
Oltre a loro voglio ringraziare gli sponsor, i partner, tutti
coloro  che  stanno  credendo  in  questo  progetto.  Ringrazio
ovviamente la famiglia di Flavia per la sua collaborazione e
la sua generosità, l’Associazione “Celommi”, l’Amministrazione
Comunale sempre presente. “Il Bello Resta” è un progetto di
tutti, che mette il ricordo di un’amica e di un’artista al
centro  di  tutto  e  sono  certo  che  grazie  a  questi  valori
continuerà a farci vivere la sua bellezza anche in futuro”.

I  genitori  di  Flavia,  nel  loro  intervento,  dopo  aver
ringraziato tutti gli organizzatori e i sostenitori, hanno
sottolineato che “il vero motore della rassegna sono le amiche
e  gli  amici  di  Flavia  che  hanno  voluto  fortemente  questo
progetto.  Ogni  edizione  de  “Il  Bello  Resta”  da  un  lato
riaccende in noi il dolore per la scomparsa di Flavia ma,
dall’altro lato, siamo sicuri che lei sarebbe la prima ad
essere orgogliosa di quello che è stato creato”.



TORNA IL BEER FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Pronta a partire la terza edizione della festa della Birra
Artigianale, dal 18 al 21 luglio

San Demetrio ne’ Vestini, 11 luglio 2024. Dal 18 al 21 luglio
2024,  dopo  il  successo  dei  primi  due  anni,  parte  la  III
edizione del San Demetrio Ne’ Vestini Beer Festival, la Festa
della  Birra  Artigianale.  Nel  nuovo  Parco  della  musica
“Lamberto Sollazzi” sito in Via Madonna dei Raccomandati, una
ottima  e  vasta  scelta  di  birre  artigianali  accoglierà
centinaia di avventori che dalle prime ore serali saranno
intrattenuti per tutta la durata dell’evento da tanta musica
live con gruppi di grande livello artistico per poi proseguire
e finire con vari dj set.

Nella serata di venerdì 19 ci sarà anche “l’ AperiYoga” a cura
di Ilde Mastrangeli, in collaborazione con Fly Factory e 1cona
associazione.

Una grande varietà di birre artigianali confermerà la proposta
di alta qualità degli scorsi anni: si passerà dalle  classiche
lager,  pils,  weisse,  a  fresche  blanche,  ipa,  apa,  stout,
arrivando a birre più corpose in stile belga, con un occhio di
riguardo anche per le gluten free.

L’esperienza  degustativa  sarà  arricchita  anche  da  birre
aquilane che completeranno la proposta insieme ad altre scelte
del territorio abruzzese, italiano ed europeo.

L’Associazione Culturale “Looppolo” – con il patrocinio della
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Fondazione Cappelli e del Comune di San Demetrio Ne’ Vestini –
renderà di anno in anno l’evento più ricco e vicino ai sapori
della  terra  aquilana  che  in  questa  edizione  presenterà
un’offerta culinaria a km 0, con stand locali come San Pio
Carni e Farina del Mio Sacco.

Dunque il 18, 19, 20, 21 luglio 2024 il Beer Festival vi
aspetta a San Demetrio Ne’ Vestini!

RIAPRE IL PARCO BADEN POWELL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Chiusura decisa dal sindaco e dall’assessore dopo l’omicidio

Pescara,  10  luglio  2024.  Il  parco  Baden  Powell  di  via
Raffaello è stato riaperto oggi dal Comune di Pescara. La
chiusura  era  stata  decisa  dal  sindaco  Carlo  Masci  e
dall’assessore  uscente  Gianni  Santilli  dopo  l’omicidio
avvenuto alle spalle del parco, in un’area di proprietà di
Rfi: all’indomani del tragico fatto di sangue, quella zona era
diventata meta di un andirivieni di persone curiose.

L’area  è  tornata  fruibile  al  pubblico  da  stamani.  Anche
stamani, come avvenuto nei giorni scorsi, il sindaco ha avuto
un colloquio telefonico con i rappresentanti di Rfi ribandendo
la richiesta di trasformare l’area dove Christopher ha perso
la vita in uno spazio per i giovani, dove praticare sport.
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E anche in questa occasione Masci ha registrato l’assoluta
disponibilità di Rfi a muoversi in questa direzione. Dinanzi
al parco, annuncia il primo cittadino, sarà posizionata una
targa in ricordo di Christopher.

DECIMO  FESTIVAL  DEL  GRAN
SASSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

L’anniversario: dieci anni di Gran Sasso

L’Aquila, 8 luglio 2024 Il Festival del Gran Sasso si conferma
come  la  manifestazione  con  maggiore  storia,  resilienza  e
continuità della montagna più alta e bella degli Appennini.

È stato ideato nel 2012 come una sezione estiva del L’Aquila
Film Festival ma  i primi fondi disponibili per l’avvio sono
stati trovati soltanto nel 2014 quando è stata realizzata una
tre  giorni  di  proiezioni  tematiche  nel  piazzale  di  Fonte
Cerreto.

Ci si trovava nel primo “dopo-sisma” aquilano e il turismo sul
Gran Sasso non viveva un periodo d’oro; ugualmente il Turismo
lento non era ancora decollato e questa prima edizione diede
un po’ l’idea di una “cattedrale nel deserto”.

Per  questo  nel  2015  il  Festival  del  Gran  Sasso  è  stato
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completamente ridisegnato diventando per diversi anni il vero
e proprio punto di riferimento turistico e culturale del Gran
Sasso  realizzando  una  grande  rete  di  operatori  turistici
(guide, albergatori, ristoratori, associazioni culturali) che
tramite il Festival del Gran Sasso proponevano unitariamente i
propri servizi: attraverso tutti i Comuni montani il Festival
del  Gran  Sasso  ha  realizzato  e  distribuito  guide  del
territorio, degli eventi, mappe e informazioni turistiche di
ogni  tipo,  sempre  affiancando  a  questa  fase  di  rete  la
proposta di propri eventi culturali, sportivi e, soprattutto,
cinematografici.

Il covid ha poi spinto ad un anno di pausa dovuto non soltanto
alle difficoltà della pandemia stessa ma anche alla necessità
di un ripensamento: il turismo sul Gran Sasso era cambiato e
nuovi  operatori  e  manifestazioni  si  stavano  affacciando
all’orizzonte e il grande lavoro di rete realizzato sembrava
non  più  indispensabile  potendo  tornare  a  concentrarsi
sull’aspetto  spettacolistico  e  culturale.

In questi dieci anni il Festival del Gran Sasso ha prodotto e
distribuito decine di migliaia di guide e mappe, realizzato
decine di proiezione e spettacoli, organizzato escursioni e
degustazioni collaborando con tutti gli operatori presenti nel
versante aquilano del Gran Sasso.

I momenti del cuore sono stati senz’altro la proiezione a
Fonte Vetica di “Continuavano a chiamarlo Trinità” per i 50
anni del film con la presenza di Terence Hill e di Cristiana
Pedersoli,  figlia  di  Bud  Spencer  e  quella  de  “Il  Piccolo
Principe” nel piazzale davanti a Santa Maria della Pietà,
sotto Rocca Calascio, in una notte stella di San Lorenzo o le
escursioni  “Dagli  Appennini  alle  onde”  in  cui  un  numero
ristretto  di fortunati è stato accompagnato fino alla vetta
del Gran Sasso e poi giù fino al mare adriatico a riposare in
spiaggia dopo un pranzo di arrosticini e una cena di pesce. Ma
tante volte sono stati attraversati i territori, i borghi e i
paesaggi del Gran Sasso, sempre in maniera lenta, vicina e



sincera.

La decima edizione, 13/21 luglio 2024

La decima edizione del Festival del Gran Sasso avrà luogo nei
Comuni di Castel del Monte,  L’Aquila, Navelli e Santo Stefano
di Sessanio e sarà aperta il 13 luglio da un evento davvero
eccezionale:  Liliana  Cavani,  Leone  d’Oro  alla  carriera  al
Festival di Venezia 2023, madre nobile del Cinema italiano,
presenterà in prima assoluta mondiale la versione restaurata
di MILAREPA (1974) girato a Campo Imperatore e tra i primi
film  della  sua  lunga  ed  importantissima  produzione
cinematografica.

La suggestiva cornice di Castel del Monte, dunque, ospiterà il
ritorno sul Gran sasso della grandissima autrice, un’occasione
unica  e  imperdibile  quindi  di  incontrare  e  dialogare  con
Liliana  Cavani  alla  quale  prenderà  parte  anche  Piercesare
Stagni,  Presidente  della  neo-costituita  Abruzzo  Film
Commission e storico del Cinema. Il paese di Castel del Monte
sarà  coinvolto  nell’accoglienza  dell’illustre  ospite  e
parteciperà mettendo in mostra le proprie tradizioni ed anche
le  proprie  eccellenze  enogastronomiche  in  un  momento
conviviale  conclusivo.

Il giorno 14 luglio il Festival del Gran Sasso animerà poi il
borgo di Sant Stefano di Sessanio ospitando l’abruzzese Paride
Vitale, personaggio televisivo, scrittore e noto PR milanese,
per la presentazione del suo libro “D’amore e d’Abruzzo. Guida
sentimentale alla Regione più bella del mondo”; seguirà il
nuovo  format  del  Festival  del  Gran  Sasso“CARTOONS  ON  THE
MOUNTAIN” ovvero la proposta di cortometraggi d’animazione a
tema montagna da godere insieme ad una visita al Borgo di
Santo Stefano di Sessanio e alla sua Torre medicea. Ancora:
Marcello Sacerdote e Flavia Massimo metteranno in scena “LUPO
IN-CANTO”, un racconto in musica sulla figura del lupo e del
suo rapporto con l’uomo.



A L’Aquila, poi, nei giorni martedì 16 e giovedì 18 luglio,
continueranno le proiezioni a tema montagna presso la sede del
locale CAI, partner storico del Festival del Gran Sasso: il
regista  e  produttore  cinematografico  Luca  Cococcetta,  di
ritorno  dal  Trento  Film  Festival  dove  ha  proiettato  in
anteprima assoluta il suo MONTECORNO, presenterà al pubblico
aquilano tre medio metraggi visti ed apprezzati  proprio in
occasione della prestigiosa manifestazione trentina: BODY OF A
LINE, di Henna Taylor, DESCENDANCE, di Michael Haunschmidt e
þHETTA REDDAST, di Valentin Rapp; Andrea fringuelli, quindi,
accompagnerà la proiezione del suo TOMICA E LE VIE SEGRETE
DELLA SIBILLA.

Sabato 20 luglio il Festival del Gran Sasso tornerà alle falde
del Gran Sasso per un convegno sulla promozione culturale
della montagna, a Navelli presso la sala consiliare, con i
prestigiosi interventi di Paolo Federico, Sindaco di Navelli e
Presidente GAL Gran Sasso-Velino, Ersilia Lancia, Assessore al
Turismo del Comune dell’Aquila, Ugo Marinucci, Presidente CAI
L’Aquila,  Mauro  Leveghi,  Presidente  Trento  Film  Festival,
Javier Barayazarra, Presidente Mendi Film Festival di Bilbao e
Int.  Alliance  for  Mountain  Film,  Gianluca  Rossi,  Cervino
Mountain Festival, Fabiano De Martin Topranin, curatore del
progetto  Space  Days  Vol.  3,  Luigi  Faccia,  responsabile
organizzazione Festival della Montagna dell’Aquila, Piercesare
Stagni, Presidente Abruzzo Film Commission, i registi Luca
Cococcetta,  Lorenzo  Pallotta,  Andrea  Frenguelli  e  Roberto
Zazzara, Peppe Vitale, gestore del Cinema Ettore Scola di
Pescasseroli,  Massimo  Stringini,  curatore  del  Festival
Paesaggi  sonori  e  Federico  Vittorini,  Direttore  Artistico
Festival del Gran Sasso/L’Aquila Film Festival.

Al termine del convegno sarà proiettato TRANSUMANZA di Roberto
Zazzara, racconto della transumanza sul Tratturo Magno, con la
presenza sullo schermo del compianto Pierluigi Imperiale.

Per  chiusura  il  Festival  del  Gran  Sasso  tornerà  a  Santo
Stefano di Sessanio con lo spettacolo PERSINO LE MONTAGNE PIÙ



ALTE di Verdiana Vono, la regia Stefania Tagliaferri e con
Andrea  Cazzato  e  Eleonora  Cicconi  sul  tema  attuale  e
drammatico del cambiamento climatico e dello scioglimento dei
ghiacci; sarà quindi la volta dell’Orchestra Policulturale di
Piazza Palazzo, altra “figliuola” del L’Aquila Film Festival e
del Festival delle Culture in particolare, che si esibirà
durante una “chiacchierata enogastronomica” con il cast del
film IL RAGAZZO E LA TIGRE, pellicola poi scelta per chiudere
l’edizione 2024 del Festival del Gran Sasso con una proiezione
all’aperto  nella  Piazzetta  Medicea  di  Santo  Stefano  di
Sessanio.

MUCILLAGINE NEL LITORALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Pescatori  in  ginocchio.  Il  Flag  Costa  dei  Trabocchi,
Fedagripesca  e  gli  operatori  chiedono  l’intervento  delle
istituzioni

Ortona, 8 luglio 2024. La presenza della mucillagine che in
queste settimane sta interessando il litorale adriatico, dal
Friuli-Venezia  Giulia  alla  Puglia,  rischia  di  mettere  in
ginocchio  la  piccola  pesca  e  le  vongolare  del  litorale
teatino.  Il  grido  d’allarme  arriva  dal  Flag  Costa  dei
Trabocchi e da Fedagripesca che, in questi giorni, stanno
raccogliendo le diverse segnalazioni da parte degli operatori
del settore e che vogliono farsi portavoce di richieste a
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livello nazionale e regionale in grado di andare incontro alla
categoria.

«Il problema è molto serio e sta penalizzando soprattutto gli
operatori  della  piccola  pesca,  che  rappresentano  l’80  per
cento  della  flotta  abruzzese,  e  le  vongolare  perché,  non
potendo lavorare, sono senza reddito», commenta il presidente
del Flag, Franco Ricci. «Il punto non è solo quanto durerà la
presenza della mucillagine, ma soprattutto i danni che farà.
Il rischio, infatti, è che una volta che si tornerà alla
normalità, e ci auguriamo il prima possibile, la mucillagine
possa  aver  sterminato  il  prodotto  e  questo,  chiaramente,
avrebbe delle ripercussioni gravi nel lungo periodo per la
categoria».

Per questa ragione il Flag Costa dei Trabocchi è in costante
contatto  anche  con  le  associazioni  di  categoria,  tra  cui
Fedagripesca che, insieme a Legacoop agroalimentare e Agci
Agrital  ha  già  avanzato  delle  richieste  alle  istituzioni.
«Sulla scia di quanto già chiesto a livello nazionale», spiega
la responsabile regionale per l’Abruzzo di Fedagripesca, Paola
D’Angelo, «ribadiamo la necessità di un intervento concreto da
parte  delle  istituzioni,  nazionali  ma  anche  regionali».
Fedagripesca, infatti, ha chiesto alle Regioni interessate,
tra cui appunto l’Abruzzo, la possibilità di attivare misure
di tutela sociale per i lavoratori di tutti i mestieri di
pesca colpiti così come, per il sistema dello strascico, di
esaminare  l’opportunità  di  anticipare,  in  alcuni
compartimenti, la misura di fermo o altre soluzioni utili ad
arginare gli effetti della mucillagine.

A dirsi particolarmente preoccupati sono tutti gli operatori
della costa teatina di competenza del Flag, da Francavilla a
San Salvo.

«È una vera disgrazia», commenta Donato Nunziato, pescatore di
Francavilla. «Non lavoriamo da oltre 20 giorni ma nessuno si
preoccupa della piccola pesca e noi operatori ci sentiamo



abbandonati».

«Speravamo  fosse  un  problema  passeggero,  come  accaduto  in
passato. Invece siamo fermi ormai da due settimane», evidenzia
Giuseppe  Graziani,  operatore  di  piccola  pesca  di  Ortona,
«perché  la  mucillagine  appesantisce  le  reti  e  rende
impossibile  tirarle  in  barca».

«Le nasse sono piene di mucillagine e le reti non si vedono
proprio più e quando si prova a tirarle su, portano con sé
un’ondata di mucillagine», spiega Vincenzo Verì di Rocca San
Giovanni.  «Da  20  giorni  non  possiamo  più  mettere  le  reti
perché poi non riusciamo a salparle. A questo si aggiunge
anche  la  presenza  dei  pesci  balestra,  pesci  tropicali  e
predatori di specie locali, che sono sempre più presenti, ma
non sono vendibili. Per cui ci troviamo in una condizione
davvero ogni giorno più complicata».

«La  consistenza  gelatinosa  della  mucillagine»,  aggiunge
Alessandro Marini di Casalbordino, «rende anche impossibile
pulire le reti, così come rende inutile l’attività perché non
c’è pesce, ma solo mucillagine che tappa le maglie».

Ancora  più  grave  la  situazione  per  quanto  riguarda  le
vongolare,  come  evidenzia  Maurizio  Angotti,  presidente  del
consorzio  Cogevo  Frentano  che  riunisce  21  operatori  del
settore. «La mucillagine si è accumulata sui fondali, dove ce
n’è  almeno  un  palmo,  e  soffoca  i  banchi  di  vongole  e
lumachine»,  rivela.  «Erano  almeno  15  anni  che  non  si
verificava una situazione così grave che penalizza fortemente
gli operatori che operano sottocosta, proprio nel cuore della
mucillagine. Noi stiamo continuando a uscire una o due volte a
settimana,  per  valutare  la  situazione  e  per  cercare  di
smuovere le acque, ma ogni volta la situazione appare peggiore
rispetto a quella precedente».



IL VALORE DELL’APARTITICITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Il fondante della consulta giovanile di Ortona

Ortona, 7 luglio 2024.  La Consulta Giovanile di Ortona è un
organo  comunale  di  carattere  consultivo  che  si  occupa  di
politiche  giovanili  e  di  coinvolgere  i  ragazzi  alla
cittadinanza attiva, il quale è nato tramite delibera comunale
nel  2012,  svolge  la  sua  attività  a  supporto
dell’Amministrazione  del  Comune  di  Ortona  ed  è  aperta  ai
giovani con età compresa tra i 15 e i 35 anni.

Come da nostro statuto, tutte le attività che vengono portate
avanti  da  questo  organo  comunale  seguono  il  valore  della
apartiticità,  tanto  che  è  prevista  l’incompatibilità  dei
membri del Direttivo con cariche di dirigenza all’interno di
partiti, movimenti e associazioni riconducibili a partiti o
con incarichi istituzionali.

Manteniamo,  pertanto,  fermamente  le  distanze,  in  modo
categorico,  da  qualsiasi  associazione  tra  la  Consulta  e
l’attività  politica  o  propaganda  elettorale  di  qualsiasi
politico  appartenente  a  qualsiasi  partito  politico  anche
civico.

Rimaniamo, invece, disponibili a collaborare con associazioni
che vogliano proporre eventi o realizzare attività che siano
coerenti con i principi e i valori tramite cui svolgiamo la
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nostra attività volontaria e gratuita da 12 anni, dedicata a
supportare e migliorare la nostra città.

Consulta Giovanile Ortona

FESTEGGIAMENTI IN ONORE DI S.
MARIA DEL CARMINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Quattro serate di musica, spettacolo e divertimento

Venere  dei  Marsi,  7  luglio  2024.  Pronti  a  scatenarvi  con
musica, balli e risate? Dal 13 al 16 luglio 2024, Venere dei
Marsi si prepara a quattro serate di festa imperdibili, con
eventi per tutti i gusti.

Si inizia Sabato 13 luglio alle 22:30 con la serata “Voglia
90“, un viaggio a ritroso nel tempo per rivivere le emozioni
della dance anni ’90 e 2000 con la musica di Dee Jay Fabry.
Preparate le vostre migliori mosse e cantate a squarciagola le
hit  indimenticabili  di  quell’epoca!  Ospite  speciale  Paul
Jockey, il Dj che da sempre, fa ballare la Marsica e non solo.
Con  la  sua  incredibile  energia  e  il  suo  talento
inconfondibile, Paul Jockey è un vero maestro nel far rivivere
le hit che hanno segnato un’epoca. La serata vedrà anche la
partecipazione dell’artist guest Maggie, cubiste, mascotte e
l’conico personaggio anni ’90 Flat Eric.
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Domenica 14 luglio alle 21:00, sotto il cielo stellato di
Piazza Madonna del Carmine, la seconda edizione di “Venere
sotto le stelle: Sogni di una notte di mezza estate”. Special
Edition  Premio  Eccellenze  Marsicane.  Una  serata  che  vedrà
protagoniste le eccellenze nel campo della cultura, dell’arte,
della  musica,  moda  e  spettacolo.  Ma  anche  in  ambito
imprenditoriale, politico, associazionismo ecc. Special Guest
l’allenatore Luciano Zauri e Gino Bucci, meglio conosciuto
come l’Abruzzese fuori sede, fenomeno social che valorizza le
bellezze e le tradizioni d’Abruzzo attraverso un mix unico di
umorismo  e  affetto  autentico.  Molti  gli  ospiti  e  i
riconoscimenti assegnati per le diverse categorie da Cristiana
Zauri, direttrice artistica dell’evento, e dalla staff manager
Daniela Martellone.

Lunedì 15 luglio alle 21:30 è il turno dell’entusiasmante
serata ‘Ball i zitt’, sempre nell’accogliente Piazza Madonna
del  Carmine.  Una  serata  dedicata  alla  danza  più  con  le
migliori scuole di ballo della Marsica. Sfoderate i vostri
passi di polka, mazurka, saltarella e tanti altri. Preparatevi
a una notte di balli sfrenati e pura gioia! Sarà un’occasione
unica per lasciarsi trasportare dall’energia travolgente e dal
ritmo  coinvolgente  delle  danze,  godendo  di  uno  spettacolo
indimenticabile. Non mancate a questo evento straordinario,
dove il divertimento e l’allegria sono garantiti!

Gran finale Martedì 16 luglio, ore 22:00, con l’imperdibile
concerto di Povia, che porterà in Piazza Madonna del Carmine
il suo “Mi hai salvato la vita – Tour 2024”. Unica data
abruzzese e un’occasione unica per cantare insieme i suoi
successi più famosi come ‘Vorrei avere il becco’, e ‘I bambini
fanno ooh!’. Vincitore del Festival di Sanremo nel 2006, Povia
è un cantautore di grande talento e sensibilità, capace di
emozionare  il  pubblico  con  le  sue  canzoni  profonde  e
significative. Non mancate a questa straordinaria serata, dove
la  musica  e  l’energia  di  Povia  vi  regaleranno  momenti
indimenticabili  e  carichi  di  emozioni!



Tutte le serate si terranno in Piazza Madonna del Carmine con
ingresso gratuito. Durante l’evento, il paese sarà animato da
bancarelle colorate, deliziosi panini, bibite fresche e la
splendida  infiorata  che  renderà  l’atmosfera  ancora  più
suggestiva. Non mancate a queste straordinarie serate, dove la
musica, il divertimento e l’energia vi regaleranno momenti
indimenticabili e carichi di emozioni!

Il Presidente Giovanni Mostacci

L’AVVISO AI CITTADINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Attenti a un marciapiede particolarmente scivoloso sottopasso
via Pertini

San  Giovanni  Teatino,  7  luglio  2024.  Considerando  che  la
tutela è la salute dei cittadini sono priorità indiscusse del
nostro  gruppo  consiliare  Pro  SGT  (formato  dai  consiglieri
Chiacchiaretta Valentina e dott.ssa Di Meo Valenzia ), abbiamo
deciso di fare una pec al  comune di San Giovanni Teatino il
30/06/2024,  protocollo  dell’ente  15570  del  1/07/2024,
all’attenzione del sig. sindaco , della Polizia Municipale e
dell’ufficio tecnico, con cui si segnalava l’esistenza di un
problema (per il marciapiede del sottopasso di Via Pertini)
per la sicurezza dei pedoni e si chiedeva di verificare e
intervenire prontamente con soluzioni concrete .

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/07/lavviso-ai-cittadini/


Visto  che  nonostante  siano  state  allegate  6  foto  per
testimoniare  l’evidente  situazione  di  disagio,  che
caratterizza il marciapiede del sottopasso di via Pertini,
provocato dalla fuoriuscita di acqua (acqua potabile? Acqua
del consorzio di bonifica? acqua sorgiva?) dalle fessure delle
pareti laterali del muro di contenimento del sottopasso (come
da allegati), e considerato che ad oggi non risulta pervenuto
al gruppo scrivente nessun riscontro;

visto che nonostante le alte temperature di questi ultimi
giorni il marciapiede e la strada sono sempre bagnati perché
la perdita di acqua è consistente, continuativa e provoca così
la formazione di uno strato melmoso che rende il marciapiede
scivoloso, nonostante sia in porfido;

visto  che,  ad  oggi,  non  risulta  apposta  neanche  una
segnaletica per avvisare i pedoni del pericolo (come risulta
da foto del 5 luglio 2024);

considerato l’immanente pericolo per l’incolumità dei pedoni
che  transitano  sul  marciapiede  interessato  e  che  potrebbe
avere ripercussioni anche sulla viabilità;

abbiamo  chiesto  agli  organi  competenti  di  intervenire
immediatamente  con  apposita  segnalazione  di  pericolo  nelle
more di ripristinare le condizioni di sicurezza per garantire
la tutela della salute pubblica dei cittadini prevenendo con
l’adeguata manutenzione cadute e problemi ai cittadini e alla
viabilità.

Studio Di Meo



MEDITERRANEA:  IL  SECONDO
GIORNO È SERVITO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Stasera sei luglio, sale sul palco Francesca Caldarelli per
parlare  di  confetti  abruzzesi  mentre  domani  l’ospite  più
atteso, Davide Nanni

Pescara,  6  luglio  2024.  Disegni  colorati  con  estratto  di
cavolo viola; gocce dorate di ghiaccia reale; spaghetti blu
istantanei  con  tartare  di  tonno.  È  iniziata  così  la
trentottesima edizione di Mediterranea: in una area espositiva
completamente rinnovata al Marina di Pescara condita con una
gremita  area  street  food,  si  sono  alternate  sul  palco  le
novità più cool dell’agroalimentare, portate avanti da giovani
influencer come Rucoolaaa e Non seguo la ricetta.

Preceduta dai cocktail di Alessandro Di Tizio che con le sue
erbette selvatiche abruzzesi ha trovato successo da Cepagatti
in Francia (sabato sei luglio, ore 18:45), salirà sul palco
questa sera Francesca Caldarelli, imprenditrice di successo di
origini  pescaresi  che  ha  fatto  della  rivisitazione  delle
tradizioni culinarie ed artigiane abruzzesi il biglietto da
visita per entrare nel mondo degli eventi milanesi. Super
ricercata da star e celebrità anche internazionali, ha fondato
quest’anno con Barbara d’Urso una società di eventi esclusivi
ed ha lanciato il format televisivo “Una favola di tavola”.
Insieme a lei, si apparecchierà questa sera “Una confettata
abruzzese” mentre domani sarà la volta di una cena imbandita
sul mare.
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Dalle atmosfere raffinate di Francesca Caldarelli, si passerà
domani 7 luglio, ore 21:00, a Davide Nanni, il cuoco selvaggio
abruzzese. Davide, trentun anni, è uno degli interpreti della
nuova  cucina  «wild».  Preparazioni,  anche  complesse,  ma
eseguite nella natura, su fuoco vivo, con pochi strumenti e
molta tecnica. La stessa con prepara tartare e cavatelli,
conditi con erbe e ingredienti locali, come le «zolle» di
aglio (steli di aglio sott’olio) e bacche di ginepro.

Oltre  al  palco,  la  fiera  dell’agroalimentare  sarà
caratterizzata  da  21  aziende  dell’agroalimentare,  sei  del
settore turismo, 9 stand nell’area street food, il Consorzio
di tutela vini, l’Enoteca regionale, Slow wine e Fisar vini
all’interno del padiglione. Ed un programma ghiotto di novità
tra corsi gestiti dai Gal abruzzesi e Slow Food (tutti i
dettagli su www.mostramediterreanea,it)

Mediterranea sarà al porto turistico fino a domenica sette
luglio (dalle ore 18:30 a mezzanotte con ingresso libero).

MICROFONO  D’ORO  A  “PAMELA
VIAGGIA IN LATIN”
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Rai Isoradio. Premiata la conduttrice abruzzese Pamela D’Amico

Chieti, 6 luglio 2024. “Pamela Viaggia in Latin”, il programma
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di Rai Isoradio dedicato al mondo latino-americano e iberico,
è  stato  insignito  del  prestigioso  Microfono  d’oro.  Il
riconoscimento,  attribuito  nell’ambito  della  categoria
“internazionale”, è stato consegnato nel pomeriggio di giovedì
4 luglio nella sala della Protomoteca del Campidoglio di Roma,
alla presenza di tante voci e volti della radio.

“Sono molto onorata di questo riconoscimento”, ha dichiarato
la conduttrice abruzzese Pamela D’Amico, “Ringrazio tutti gli
ascoltatori che ci hanno seguito in queste prime due edizioni
e i tanti artisti che sono stati nostri ospiti. Sin dalla
prima  puntata  ho  voluto  che  questo  programma  fosse  anche
un’occasione per viaggiare nei vari paesi latini, cercando di
condurre  il  pubblico  in  località  e  culture  che  non  hanno
occasioni di vedere tutti i giorni. Ringrazio la direttrice di
Rai  Isoradio,  Alessandra  Ferraro,  e  il  responsabile
Gianmaurizio Foderaro per non aver mai fatto mancare il suo
supporto”. Alla cerimonia di premiazione era presente proprio
la direttrice di Rai Isoradio, Alessandra Ferraro, che oltre
al programma di Pamela D’Amico ha festeggiato altri tre premi
ottenuti  dalle  trasmissioni  “Crossover”  con  Alma  Manera,
“L’Italia che lavora” con Nancy Squitieri e “Incroci” con
Myriam Fecchi.

“Pamela Viaggia in Latin” nel corso di due stagioni andate in
onda si è guadagnata la stima degli appassionati della musica
latina. Pamela D’Amico, nata a Chieti, ha raccontato suoni,
colori e tradizioni della cultura musicale latino-americana,
iberica e caraibica, e delle connessioni tra gli artisti di
questi  territori  e  l’Italia.  Protagonista  assoluta  della
trasmissione è la musica. La conduttrice e cantante italo-
brasiliana Pamela D’Amico intervista artisti latini di ieri e
di  oggi,  che  hanno  scritto  canzoni  di  grande  successo
internazionale.  Particolare  attenzione  viene  riservata  alla
scena contemporanea. “Pamela Viaggia in Latin” si è confermato
come il programma di riferimento per tutti gli artisti e gli
eventi latino-americani in Italia. “Pamela viaggia in latin”



si può ascoltare su Rai Isoradio (FM 103.3), sul DAB e anche
su RaiPlay Sound.

BUS  NAVETTA  GRATUITO
RIATTIVATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Garantite corse anche per Montepagano e tratte dedicate ai
grandi eventi

Roseto degli Abruzzi, 6 luglio 2024. Sarà attivato a partire
da domani, sabato 6 luglio, in concomitanza con la “Notte
Bianca dei Bambini”, il servizio di bus navetta gratuito che
collegherà il territorio di Roseto degli Abruzzi con la zona
centrale della città e con Montepagano durante la stagione
estiva.

Il bus navetta, che sarà in operativo fino al prossimo 31
agosto, è stato messo a disposizione di cittadini e turisti
grazie all’impegno logistico ed economico dell’Amministrazione
Comunale e dell’Assessorato al Turismo. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi ha deciso di garantire il prezioso servizio
totalmente a sue spese lasciandolo completamente gratuito.

I PERCORSI E GLI ORARI. La navetta sarà in servizio tutti i
giorni, a partire dalle ore 17, e collegherà i parcheggi della
zona nord e della zona sud della città con il centro. In
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determinati orari sotto riportati, inoltre, il servizio sarà
dedicato al collegamento da e per Montepagano per favorire le
visite nel borgo storico di Roseto. Particolare attenzione,
poi, sarà dedicata agli eventi che richiamano i turisti nelle
frazioni (Mostra dei Vini, Sagra di Cologna Paese, ecc..) e
per  i  quali  sarà  organizzato  un  servizio  di  trasporto
appositamente  dedicato  e  sui  cui  orari  verranno  fornite
ulteriori informazioni a breve.

Questo i diversi percorsi nello specifico:

Tratta delle 17.00: Stazione FS (ore 17.00): Piazza I Maggio
(ore 17.02); Parcheggio piazza Olimpia – Zona Sud (ore 17.03);
Lungomare Zona luna Park (ore 17.05); Rotonda Sud Lungomare
Celommi (17.07); Rotonda Nord Lungomare Celommi (ore 17.09);
Angolo  via  Makarska  (ore  17.10);  Angolo  via  Emilia  (ore
17.12);  Parcheggio  via  Michetti  –  Zona  Nord  (ore  17.15);
Stazione FS (ore 17.20).

Tratta delle 18.00 (con tappa a Montepagano): Stazione FS (ore
18.00); Piazza I Maggio (ore 18.02); Parcheggio piazza Olimpia
– Zona Sud (ore 18.03); Lungomare Zona luna Park (ore 18.05);
Rotonda Sud Lungomare Celommi (18.07); Rotonda Nord Lungomare
Celommi (ore 18.09); Angolo via Makarska (ore 18.10); Angolo
via Emilia (ore 18.12); Parcheggio via Michetti – Zona Nord
(ore 18.15); Montepagano piazza del Municipio (ore 18.30);
Stazione FS (ore 18.45).

Tratta delle 21.00 (con tappa a Montepagano): Stazione FS (ore
21.00); Piazza I Maggio (ore 21.02); Parcheggio piazza Olimpia
– Zona Sud (ore 21.03); Lungomare Zona luna Park (ore 21.05);
Rotonda Sud Lungomare Celommi (21.07); Rotonda Nord Lungomare
Celommi (ore 21.09); Angolo via Makarska (ore 21.10); Angolo
via Emilia (ore 21.12); Parcheggio via Michetti – Zona Nord
(ore 21.15); Montepagano piazza del Municipio (ore 21.30);
Stazione FS (ore 21.45).

Tratta delle 22.00: Stazione FS (ore 22.00): Piazza I Maggio



(ore 22.02); Parcheggio piazza Olimpia – Zona Sud (ore 22.03);
Lungomare Zona luna Park (ore 22.05); Rotonda Sud Lungomare
Celommi (22.07); Rotonda Nord Lungomare Celommi (ore 22.09);
Angolo  via  Makarska  (ore  22.10);  Angolo  via  Emilia  (ore
22.12);  Parcheggio  via  Michetti  –  Zona  Nord  (ore  22.15);
Stazione FS (ore 22.20).

Tratta delle 23.00 (con tappa a Montepagano): Stazione FS (ore
23.00); Piazza I Maggio (ore 23.02); Parcheggio piazza Olimpia
– Zona Sud (ore 23.03); Lungomare Zona luna Park (ore 23.05);
Rotonda Sud Lungomare Celommi (23.07); Rotonda Nord Lungomare
Celommi (ore 23.09); Angolo via Makarska (ore 23.10); Angolo
via Emilia (ore 23.12); Parcheggio via Michetti – Zona Nord
(ore 23.15); Montepagano piazza del Municipio (ore 23.30);
Stazione FS (ore 23.45).

IL TRENINO. A questo servizio si aggiunge quello relativo al
trenino turistico che è stato confermato anche per questa
stagione e che, molto apprezzato da visitatori e operatori,
interesserà tutto il Lungomare di Roseto degli Abruzzi.

“Anche  per  questa  estate  siamo  riusciti  a  garantire  il
servizio  di  trasporto  gratuito,  attraverso  la  navetta,
fondamentale  per  il  nostro  territorio  durante  la  stagione
estiva – affermano il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore al
Turismo Annalisa D’Elpidio – La navetta è fondamentale per una
città turistica come Roseto degli Abruzzi e quest’anno abbiamo
cercato  di  ottimizzare  le  corse  ponendo  una  particolare
attenzione  anche  al  borgo  di  Montepagano  e  alle  grandi
manifestazioni previste nel nostro calendario degli eventi. Ci
piace sottolineare che, grazie ad un impegno economico diretto
del Comune, siamo riusciti ad organizzare un servizio del
tutto gratuito che riesce, da un lato, a decongestionare dal
traffico  il  centro  della  nostra  città  e,  dall’altro,  a
facilitare gli spostamenti sul territorio”.



INTERROTTI I LAVORI IN STRADA
CATANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Si attende l’intervento di Pescara Energia. Sul lungomare sud
si riattiva il doppio senso fino a viale Patini

Pescara,  5  luglio  2024.  Il  sindaco  Carlo  Masci  e  il
consigliere comunale Massimo Pastore annunciano che “i lavori
promossi dal Comune di Pescara in strada Catani, per mettere
in sicurezza la strada stessa, sono momentaneamente fermi.
L’impresa  impegnata  nella  realizzazione  di  un  muro  di
contenimento  (lungo  circa  80  metri)  è  stata  costretta  ad
interrompere l’attività, mentre si occupava delle fondazioni
del muro, perché nell’area interessata all’intervento è stata
trovata una condotta del gas inizialmente non segnalata e non
compatibile con questo progetto”, dicono.

“È  stato  necessario,  quindi,  programmare  l’intervento  di
Pescara Energia per lo spostamento della condotta e solo nel
momento  in  cui  sarà  concluso  questo  passaggio  si  potrà
riprendere a lavorare. Nel frattempo, la strada è aperta al
traffico“, concludono.

Masci e Pastore annunciano anche, a seguito di un sopralluogo
nel cantiere, che oggi sarà riattivato il doppio senso di
marcia su un ulteriore tratto del lungomare sud. Se nelle
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scorse settimane era tornato percorribile il tratto dal fosso
Vallelunga a via Braga, da oggi si circolerà a doppio senso
anche fino a viale Teofilo Patini.

TENZONE BRONZEA 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Domenica  a  Sulmona  il  Campionato  F.I.Sb.  Per  musici  e
sbandieratori.

Sulmona,  4  luglio  2024.  Sulmona  è  pronta  ad  accogliere
bandiere, tamburi e chiarine che domenica 7 luglio arriveranno
in  città  per  la  Tenzone  Bronzea  2024,  terza  serie  del
Campionato  Nazionale  F.I.Sb.  per  musici  e  sbandieratori
storici.  L’evento  di  rilevanza  nazionale,  organizzato  dal
Borgo San Panfilo, vedrà una partecipazione massiva, con circa
400  atleti  provenienti  da  tutta  Italia,  impegnati  nel
campionato. A sfidarsi nel campo di gara, allestito nella
splendida  cornice  di  Piazza  Garibaldi,  per  guadagnarsi  la
promozione della Tenzone Argentea 2025 nove gruppi storici:
Sestiere Porta Bonomini di Sulmona (AQ), Borgo San Nicolò di
Cava de’ Tirreni (SA), Casa Normanna – Rione Vecchia Matrice
di  Motta  Sant’Anastasia  (CT),  Musici  e  Sbandieratori  di
Castelfranco di Sotto (PI), Rione Cento di Lugo (RA), Giovani
Maestri  di  Motta  Sant’Anastasia  (CT),  Rione  Madonna  delle
Stuoie di Lugo (RA), Sbandieratori e Musici del Niballo di
Faenza (RA) e Contrada Rione San Paolo di Ferrara. Squilli di
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chiarine, rulli di tamburi e colori di bandiere che tornano a
Sulmona per un Campionato Nazionale F.I.Sb. e per la Tenzone
Bronzea per la terza volta, dopo il 2011 e il 2022 organizzati
sempre dal Borgo San Panfilo, a dimostrazione di quanto il
capoluogo peligno stia entrando sempre più a pieno titolo
nella  geografia  italiana  delle  manifestazioni  storiche  di
questa tipologia.

Il campionato avrà inizio alle ore 9:00 in Piazza Garibaldi
per  poi  proseguire  la  mattinata  con  la  Specialità  Coppia
Tradizionale e la Specialità Piccola Squadra, con il termine
previsto  per  le  12:00.  Nel  pomeriggio,  alle  ore  15:30,  i
gruppi in gara si raduneranno sempre in Piazza Garibaldi per
proseguire  il  campionato  con  la  Specialità  Singolo
Tradizionale  e  la  Specialità  Grande  Squadra  e  Musici.  Al
termine delle gare, previsto per le 18:30, si procederà alla
lettura  delle  classifiche  finali  e  alle  premiazioni  che
decreteranno  i  gruppi  di  musici  e  sbandieratori  storici
promossi nella Tenzone Argentea 2025. In caso di maltempo le
gare si svolgeranno, la mattina, al Palazzetto dello Sport di
Sulmona in via XXV Aprile, nel pomeriggio al Palazzetto dello
Sport di Popoli in via Amedeo Natale.

“Dopo mesi di organizzazione – commenta il Capitano del Borgo
San Panfilo, Filippo Ficorilli – è finalmente arrivata la
Tenzone Bronzea 2024 di Sulmona. Posso dire con orgoglio che
abbiamo coinvolto davvero tante persone e tante componenti
della  comunità  sulmonese  affinché  questo  evento  possa
diventare importante non solo per il circuito F.I.Sb., ma
anche per la cittadinanza e per l’intero circondario; anche
perché,  per  la  Tenzone  Bronzea,  tra  sabato  e  domenica,
arriveranno  in  città  circa  400  atleti  che  occuperanno
totalmente le strutture ricettive del territorio sulmonese, ma
anche oltre, nelle comunità limitrofe, generando un indotto
economico importante per l’intero comprensorio peligno.”

“La speranza è che quest’evento, importantissimo sul panorama
nazionale, possa smuovere le coscienze e toccare la vocazione



turistica della Città di Sulmona affinché, nel caso ci fosse
la possibilità di organizzare manifestazioni di questo tipo
ancora più importanti, ci sia maggiore supporto e apporto
delle componenti cittadine. I miei ringraziamenti vanno al
Consiglio Direttivo e a tutti i soci del Borgo San Panfilo che
da mesi lavorano alla riuscita di questo evento, al Sindaco
della Città di Sulmona e alla Giunta Comunale, in particolar
modo  all’Assessore  Andrea  Ramunno,  alla  Presidente  della
F.I.Sb.  Antonella  Palumbo,  al  Presidente  della  Giostra
Cavalleresca di Sulmona Maurizio W. Antonini, alla Fondazione
Carispaq  e  a  tutti  gli  sponsor  che  hanno  permesso  la
realizzazione di quest’evento. Noi siamo pronti e non vediamo
l’ora, siamo certi che la Tenzone Bronzea gioverà all’immagine
del Borgo San Panfilo, della Giostra Cavalleresca dell’intera
Città di Sulmona.”

“Ancora una volta Sulmona – commenta l’Assessore del Comune di
Sulmona con delega alla Cultura e allo Sport, Andrea Ramunno –
ospita un grande evento, e per il l’Amministrazione Comunale è
un vanto organizzare manifestazioni di questo tipo, inerenti e
compatibili  con  tutto  il  ‘mondo  Giostra’.  Un  grande
ringraziamento al Borgo San Panfilo che, dopo l’VIII edizione
del Torneo Borgo San Panfilo – Memorial Luisa D’Agostini,
porta a Sulmona un’altra manifestazione nazionale per musici e
sbandieratori  con  la  Tenzone  Bronzea.  L’impegno  da  parte
dell’Amministrazione  Comunale  è  massimo  e  speriamo,  nei
prossimi  anni,  di  poter  puntare  ancora  più  in  alto
nell’organizzazione  di  questo  tipo  di  eventi”.

COLLE DEL TELEGRAFO RIAPERTO
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AL PUBBLICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Luglio 2024

Conclusi i lavori di completamento del Parco archeologico

Pescara 3 luglio 2024. I lavori di completamento del parco
archeologico  Colle  del  Telegrafo  di  strada  Colle  Marino,
promossi  dal  Comune  e  finanziati  con  fondi  Pnrr  (bando
Rigenerazione Urbana), sono stati ultimati e da oggi l’area
verde è aperta al pubblico, dalle 7:30 alle 21:30. L’annuncio
arriva dal sindaco Carlo Masci che proprio oggi ha visitato
Colle  del  telegrafo  con  il  consigliere  comunale  Massimo
Pastore.

L’intervento si è snodato su più fronti e ha riguardato in
primo luogo le strutture in legno presenti nell’area verde. La
torretta di avvistamento (cioè una pedana rialzata accessibile
da una gradinata) è stata rimossa: si trattava di un punto di
osservazione  a  disposizione  dei  frequentatori,  per  godere
meglio dello straordinario panorama, che ha lasciato il posto
a una balconata, integrata al percorso pedonale e accessibile
tramite delle rampe, per cui a differenza di prima è fruibile
da tutti. A protezione dell’area archeologica, poi, esisteva
una copertura in legno che è stata smantellata e ricostruita e
adesso  l’area  risulta  integrata  al  percorso  pedonale
(l’indagine  archeologica  risale  al  periodo  2009/2010).

È stata creata anche una pedana in legno con due punti di
vista  puntuali  che  vanno  ad  incorniciare  perfettamente  la
Maiella  e  il  Gran  Sasso.  Si  è  voluto,  inoltre,  rendere
fruibile  il  percorso  pedonale  e  predisporre  l’impianto  di
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illuminazione del percorso stesso, per rendere questo spazio
frequentabile anche al calar del sole.

È stato predisposto, infine, l’impianto dell’acqua, per una
fontanella. I fondi per realizzare i punti luce, la fontana e
il quadro elettrico per gli eventi ci sono già e i lavori sono
stati affidati. “Abbiamo fatto in modo – dice Masci – di
rendere più accogliente il Colle del Telegrafo, un bellissimo
belvedere a disposizione di tutti i pescaresi e dei turisti,
il posto più bello di Pescara. Da qui la vista sulla nostra
città e su Montesilvano, fino alle Marche, è straordinaria e
suggestiva e, nelle ore serali, questo spazio può diventare la
sede ideale per organizzare degli eventi, come quello che si
svolgerà stasera.

Mi auguro – conclude Masci – che chiunque visiti questo posto
ne abbia cura perché è un luogo di tutti e bisogna averne
rispetto.  Da  qui  si  può  vedere  tutta  la  nuova  città  di
Pescara, Montesilvano e Spoltore: un territorio  vastissimo di
circa cento chilometri quadrati che certamente diventerà la
capitale dell’Adriatico. Venire qui il primo giorno da sindaco
– conclude Masci il giorno dopo la proclamazione e l’avvio del
suo secondo mandato – è un segnale chiaro di come vogliamo
proseguire la nostra attività amministrativa”.
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Celebrata  dal  Vescovo  Leuzzi  la  Messa.  Nella  notte,
l’Infiorata  del  Colibrì.

Giulianova, 1° luglio 2024. Sabato scorso, per  celebrare i 50
anni della dedicazione della chiesa di San Pietro Apostolo, il
Vescovo Monsignor Lorenzo Leuzzi ha officiato la Messa in
piazza Giovanni XXIII.

Erano presenti gli assessori Lidia Albani e Nausicaa Cameli, 
i  consiglieri  Paolo  Calafiore  e  Marialuigia  Orfanelli,  il
consigliere  regionale  Marilena  Rossi,  il  vicepresidente
dell’Ente  Porto  Fabrizio  Bonaduce,  il  direttore  Fabio  Di
Serafino, il console onorario del Senegal in Ascoli Piceno
Tullio Galluzzi.

I volontari del Colibrì  hanno realizzato, nella notte di
venerdì, un tappeto artistico con la tecnica dell’ infiorata.
Trenta bambini, di pomeriggio, hanno composto sei quadri di
dimensioni minori.

Prima della benedizione, don Luca Torresi ha salutato tutti.


